



## Agencia de Noticias

Boletín de prensa

### **UPB recibió a sus nuevos estudiantes. Jornadas de inducción en torno al juego, la salud y el inicio de la aventura profesional**

- 1.100 estudiantes nuevos disfrutaron de la jornada de inducción.
- Trabajo en equipo y habilidades blandas se fortalecieron en este encuentro.

La Universidad Pontificia Bolivariana recibió en su tradicional jornada de inducción a sus nuevos estudiantes de pregrado y UPB TEC (técnicas y tecnologías).

Los estudiantes participaron en una jornada de inducción donde conocieron el EcoCampus de la universidad, sus espacios deportivos, de estudio y opciones culturales y artísticas como complemento a su desarrollo profesional de carácter universitario.

Las inducciones tuvieron unas rutas de experiencias definidas, permitiendo a los nuevos estudiantes conocer las unidades universitarias, compartir con sus nuevos compañeros e informarse sobre los valores, principios, el cuidado de sí mismos y cómo aprovechar la UPB como entorno protector y de bienestar.

Los nuevos bolivarianos disfrutaron de diversas actividades de integración, donde pudieron divertirse en torno a juegos de retos mentales, físicos, de trabajo en equipo y de información clave para reconocer a la UPB como su segunda casa.

Con estas inducciones, la Universidad Pontificia Bolivariana sigue apostando a la formación de estudiantes íntegros, con capacidad crítica y valores humanistas, comprometiéndose a acompañarlos en cada paso de su proceso educativo.